



Ankündigung Neuausrichtung Projekt junge Mütter

An die zuweisenden Stellen

Die Strategie zur Förderung der beruflichen und sozialen Integration in der Stadt Bern 2022–2025 wurde vom Gemeinderat am 16. März 2022 genehmigt und zur Umsetzung freigegeben.

Das Projekt junge Mütter als bestehender Teil dieser Massnahmen hat den Auftrag erhalten, eine inhaltliche Neuausrichtung vorzunehmen. Zudem muss aus Kostengründen ein Teil der Leistung abgebaut werden.

Das bisherige Präsenzangebot steht in der Folge in dieser Form noch bis Ende 2022 zur Verfügung. Für die aktuellen Teilnehmerinnen suchen wir bis spätestens zu diesem Termin nach einem alternativen Angebot.

Gerne prüfen wir nach wie vor Neuanmeldungen, bitte kontaktieren Sie uns vorgängig für einen kurzen Austausch.

Bei Fragen zur Umsetzung und zur Begleitung der Teilnehmerinnen steht das Projektteam zur Verfügung.

Besten Dank für Ihre Kenntnisnahme

Kompetenzzentrum Arbeit
Projekt junge Mütter

Medienmitteilung